

# Jour 62 : dimanche 1<sup>er</sup> mai

Ramadan

## Ephéméride à Strasbourg

Lever soleil – 6h09    Coucher soleil – 20h43

Lever lune – 6h29    Coucher lune – 21h37

Surface lune visible – 0,0 %    Distance de la terre – 397.313 km

## Une citation

Il y a des moments où la chaleur d'une amitié, **une main tendue**, un sourire sincère sont aussi nécessaires que l'oxygène que l'on respire.

Anne Duguël

## À lire ou à relire dans la Bible et le Coran

Je ferai tomber en son temps la pluie qui sera une pluie de bénédiction.

Ezéchiël, chapitre 34, v 26

Puis, saisie par les douleurs de l'accouchement, elle s'adossa au tronc d'un palmier en s'écriant : « Plût à Dieu que je fusse morte et oubliée bien avant cet instant ! » Une voix l'appela alors de dessous d'elle : « Ne t'afflige point ! Ton Seigneur a fait jaillir un ruisseau à tes pieds. Secoue vers toi le tronc du palmier, il en tombera sur toi des dattes mûres et succulentes.

Sourate 19 Marie / Maryam, v 23-25

Le juste pousse comme un palmier, s'étend comme un cèdre du Liban : planté dans la maison du Seigneur, il pousse dans les parvis de notre Dieu. Même âgé, il fructifie encore, il reste plein de sève et de verdure, proclamant la droiture du Seigneur : « Il est mon rocher ! En lui pas de détours ! »

Psaumes 92, v 13-16

## Le psaume 92

Introduit la liturgie à la synagogue, le vendredi soir dès la tombée de la Nuit.

## Le témoignage de Myriam

Les compromis sont indissociables de la vie en couple, d'autant plus lorsque l'on vit en couple mixte. À partir du moment où deux partenaires acceptent de ne plus être seul à la source de leur vie, ils vont nécessairement trouver des accords, dans le respect de soi et de l'autre. **Cette année, j'ai décidé de jeûner à l'occasion du mois de Ramadan**, après dix années passées sans accomplir le jeûne. J'en ai parlé à Maxime. Nous avons discuté pour trouver une organisation parentale qui facilite ma pratique. Du fait de ma vie de famille, j'ai décidé de rompre mon jeûne tous les soirs à 18h, bien avant l'horaire de la rupture du jeûne affiché sur le calendrier du mois de Ramadan. En tant que femme d'un conjoint qui ne jeûne pas et mère de jeunes enfants qui demandent de l'attention, c'est le compromis familial qu'il nous a fallu trouver pour continuer à entretenir un lien vivant

et joyeux auprès des miens, et ne pas m'épuiser sur la durée. **Le plus important pour moi était de vivre le sens intérieur du jeûne** sans nécessairement me conformer aux modalités pratiques édictées par les théologiens. Malgré cela, cela ne m'a pas empêchée de ressentir parfois de la tristesse à être la seule à vivre au sein de mon foyer cette connexion au divin, même si je respecte totalement le choix de mon mari. Le compromis est tout le temps renouvelé dans la vie d'un couple. **La mixité au sein d'un couple est porteuse de richesses infinies. Elle est une invitation à un dialogue de couple permanent.** Comme dans tout couple finalement, il est nécessaire de se parler régulièrement pour ne pas se perdre de vue et continuer à réajuster ensemble sa propre cohérence de couple. Maxime m'a dit récemment qu'il avait bien envie de jeûner avec moi l'année prochaine pour vivre à deux cette aventure spirituelle. Affaire à suivre !

*Extrait de 'Myriam BLAL, l'expérience du mariage mixte face à la tradition islamique'*  
Dans Revue L'Islam au XXIème siècle [www.IslamXXI.com](http://www.IslamXXI.com)

## **Vous bondirez de joie**

Vous bondirez de joie, Vous marcherez en paix,  
Montagnes et collines, éclatez de joie !  
Et la nature entière,  
Et tous les arbres des champs Battront, battront des **mains**.

Et tous les arbres des champs Battront des **mains**,  
Les arbres des champs battront des **mains**,  
Les arbres des champs battront des **mains**,  
Quand Dieu vous conduira.

Vous bondirez de joie, ...

Texte de Stuart Dauerman  
JEM322. Vous bondirez de joie / Version originale : « The Trees of the Field »  
© 1975 Lillenas Publishing Company/Song Solutions CopyCare/LTC

<https://www.youtube.com/watch?v=6cVv68ooVdI>

## **Une illustration**

Le palmier dattier de la Page en Chemin « Joseph »

## **Une Invitation à entendre la réflexion d'un des amis qui a accepté de faire une relecture de chaque page du calendrier**

Le 1<sup>er</sup> mai, c'était le passage de la nuit à la lumière chez les Celtes. Ne pourrait-on pas imaginer en cette fin de calendrier, l'apport du jeûne comme une aide qui nous prépare à passer à la lumière d'un autre monde, celui d'un début de connaissance.